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如何看待近期股市走向

近期股市经历近4个月震荡，大部分退还了上半年的利润，部分追涨杀跌的亏了本
金。要不是外围稳起，不断出利好，靠近3050己不是新鲜事。因为很多股票跌回了
起动点。只是指数有茅台及小银行和平安等强撑，勉强撑了门面。造成的根本原因
，一是政策划定了3450作为今年的高压线，碰到3400区域立即调头，造成触电和
踩踏。越是时间拖久不突破，越是人心浮躁，科技反弹了，满屏吹嘘“科技牛”来
了，连跌四天，噤若寒蝉！随着有色期货上涨，场中资金高低切换，全屏“煤飞色
舞”今天一跌，又泄气的皮球。尾盘“酒和芯片”场内资金切换，又是酒见顶，芯
片又“绝代双骄”！事实上是场内资金在箱体轮流切换，资金酝酿明年核心板块，
因为本周的重大事件，15国自贸协议，注册制，蓝筹T加零，三件事对我囯资本市
场的模式，发展带来深远的变革，对于场内主力不能形成共识，作为高压线的3450
，不会轻易突破！有效破3450，才有连续的挣钱效应！箱体震荡求共识期间，涨了
舍得卖，大跌敢于切入，否则左右耳光，充当韭菜是自己的一厢情愿的结果，近期
响应自贸协议“中字头”运输板块涨停，曾经风光无限的中国远洋.08年价高达60
多元，现在区区8元，多边贸易，一带一路将会提供远大的想象空间，怨不得别人
，更多的低估值中字头，都是几元，你看到了后面的价值吗？一支烟3到5元。少抽
一支烟，就可以买到一股“中字头票”。注册制强调价值，丅加零剑指蓝筹，政策
领会了吗？静等量变到质变，慢慢汇成共识，2个月之内将有一条核心主线浮出水
面，全面替代19年的大科技，或20年的大消费。波澜壮阔的起点就是3050点（不
一定回到），大家耐心点，相信囯运，拥抱机会！仅供参考！

最近股市怎么样，适合炒股吗

最近的股市适合于交易吗？这个问题问的有点绝对化，如果官方糊弄人的回答应该
是：股市永远充满着机会，什么时候都可以交易。这个回答确实有毛病，别说现在
大盘股指仅仅跌到了2700点左右，就算是跌到了2000点，甚至是1000点，市场也
会有热点板块，也会有涨停板。我有一个朋友股票交易根本不看股指走势，你愿意
上涨就上涨，你愿意回调就回调，他的战法就是天天抓涨停板，完全是一种资金操
作的手法，大盘具体是2638点还是1638点，跟他一点关系也没有，不管怎么弱势
的行情下，自己都玩的不亦乐乎。虽然也有吃大面的时候，但整体收益还不错。

但对于我们指数化交易来说，从大的级别来看，自从2018年大盘进入月级别的调
整来以来，股指整体的方向是向下，如果你做的是中长线跨年交易，那么目前市场
是不存在交易机会的，因为所有的交易机会都属于一种途中交易，并没有决定性的
意义，这是相对于一些大资金的思维来说的。对于这种大资金，资金安全是第一位
的，一年能有20~40%左右的收益就很满意了。而对于绝大多数交易者而言，是无
法做到如此长时间等待的，那么就要区分交易能力和交易习惯。
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如果你是波段周线级别上交易，那么目前也是不存在交易机会的，因为这里还没有
到周子浪反弹的起点，没有看到周子浪反弹趋势的形成。

如果你是短线交易，那么在击穿2638点之后，可以在最后急速下杀中，捕捉短线
反抽拐点。股市确实永远存在机会。但对于广大散户交易者来说，能够被捕捉到的
确定性交易机会不足10%。很多交易机会，我们只能看着，这就是残酷的交易现实
。

这就好比：世上美人很多，娶到家里的只能是一个。对于这个观点，欢迎大家评论
区讨论。

最近评论点赞很少，希望各位朋友多多动动小手，您的评论与点赞就是最大的理解
与支持。

股市稍有起色，如何看待各种消息满天飞的乱象

指数剑指3000点，截至节前收盘，6月份上证指数上涨4.46%、深证成指上涨9.93
%，创业板指上涨14.18%。虽然很多人没有涨赢指数，但看到股市稍有起色，看多
和看空的各种消息又开始漫天飞：乐观者开始鼓吹A股的牛市要来了；而悲观者则
认为今年经济受损，股市难有大起色。个人认为，作为投资者来说，一定要冷静思
考，在纷杂乱象中得出自己的观点。

1.虽然创业板已经带头创出新高，上证指数最近走势也算强势，但是市场目前还难
以持续大幅上涨。

受疫情影响国内经济增长放缓，欧美股市深V反弹以后波动幅度明显加大，导致国
内投资者信心不足。所以，虽然最近几个月北上资金一直在持续大规模流入，但是
市场整体的上涨动力并不强劲。这其中最关键的因素就在于内资一直保持谨慎观望
的态度，在内外资金存在分歧的情况下，市场难以走出轰轰烈烈的大牛市，所以少
阁主认为未来A股大概率仍以震荡的形式小幅攀升。

2.结构性行情明显，方向比指数更重要。

虽然A股正在往好的方向发展，但走出像2015年那样的全面牛市的可能性不大，
未来更多还是以局部机会为主。在这种情况之下，选择比努力更重要，如果没有踏
准市场节奏、、选准市场方向，赚钱并不是一件容易的事情。

比如，今年以来大科技板块、食品消费板块、医药医疗板块轮番上阵，很多个股都
在短短的一两个月内走出了翻倍行情。如果，你能踏准节奏、选择这几个方向持股
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收益一定不会太差。相反如果你选择的是煤炭、环保、化工等传统行业，不要说赚
钱，不赔钱就已经很不错了。

3.冰火两重天：优质龙头股受资金追捧，成长性差的垃圾股受冷落。

最近，贵州茅台、恒瑞医药、长春高新、海天味业等等绩优龙头股不断创出新高，
而另外一边的低价股、亏损股等成长性较差的个股则不受市场待见。随着注册制的
推进，这种两极分化的现象将会越来越明显。所以，投资者想赚钱，就需要调整自
己的交易策略，适应市场的游戏规则。

以上仅为个人观点，更多投资干货，请关注@A股少阁主

最近股市火了，炒股真的可以发财吗

最近股市是火了，股指从2449一下子涨到3100点，很多股票都番了几倍。但是，
这轮股市火爆主要是超跌反弹，外加配资资金入场，一旦反弹结束，股市还将回归
下跌通道，届时，如果股民出逃不及时，被套在3100点附近，那么就会与未来的超
级大牛市就会失之交臂，遗憾终生。

炒股发财是有可能的，但要把握时机，一辈子这样的机会能够把握几次就可以了，
并不是天天是机会。要是频繁炒股的话，赢钱的概率也就是“一赚二平七亏损”。
那么，炒股发财必须要具体哪些条件呢？

首先，炒股发财本身也需要一定的资金量，如果资金提前被反弹消灭，或者自身也
没多少钱来抄股的，还是别考虑发财的事情。从表面上看，炒股的门槛很低，但是
要想发财的门槛却不低。例如你手中有100万遇到大牛市，能赚到600万还是有希
望的，但是你10万元赚到600万，就不可能了。所以，进入股市炒股票，一定要有
基础资金。

再者，炒股要赶上好时候，并且买对好股票。做大事本乎机，成大事存乎会。古今
中外莫过于此。同样炒股的机遇也很重要，很多人炒股有数载，没遇到大牛市，还
是赚不到钱，有些人一时入股市炒了熊底，就赚大钱了，这要看机遇。A股市场的
大机会有三次：第一、1999年的5·19行情；第二、2005年-2007年的超级大牛市
；第三是2014年7月-2015年6月的股民加杠杆行情。

最后，较强的判断力和心态很重要。我们常说股市牛市行情往往在绝望中产生，在
犹豫中上涨，在亢奋中结束。就是要求投资者像狙击手那样，常年不对股市有任何
操作，等到股市跌出绝望的感觉，没人敢买股票的时候，你就要大胆加仓，而且一
旦买入就不再做任何操作，坐等股指重心上移。切忌中间不要做任何价差，等到这
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一轮牛市涨到头，出现疯狂和亢奋之时。就果断将手中的筹码进行变现。

我们为啥始终强调，炒股是对人的心态的磨练，而不是看技术指标。因为技术指标
是可以造假的，但是市场上人的心态是没办法造假的。所以，炒股的最高境界比的
不是谁的技术好，而是比赛谁的心态最优，不受外界干扰。只要有了好心态，才敢
于在熊市底部加仓，在牛市的顶部止赢，在整个牛市波段中不做任何价差，因为只
要你做了差价，很可能被牛市甩掉，最终错过这轮牛市赚钱的机会。

虽然，我们认为，炒股是可以发财的，但并不认为是新一轮超级牛市的开始，目前
是一波较强的超跌反弹行情，所以散户应该谨慎看待后市，切忌高位追涨被套，错
过后面炒底的机会。在股市要想发财是可能的，只要你手中有一定的资金量、会等
熊市的底部出现，还有就是在股市上涨过程中要有绝不炒价差的决心，最终一轮牛
市的利润都会属于你。当然，牛市能赚几倍就不错了，要想一夜暴富那是不可能的
。
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